



Jefe Custodio de la Casa Albret-Bourbon

Rfa 0699/2022

REPASO HISTÓRICO: A Don Felipe VI -Zarzuela-Madrid

(Para ser políticos precisan: Conocer Historia, Coraje, Honestidad, y el ser Humanista)

El Palacio Real de Oriente, lo inauguró Carlos III en 1764. En 1788 lo ocupa Carlos IV siendo el inicio de los continuados adulterios, el llamado Sodoma-Gomorra. Su primer impostor lo fue el Fernando VII (1784-1833) hijo de la reina consorte María Luisa de Parma y de Manuel Godoy Álvarez de Faria, quien ganó dinero y el ducado de Alcudia por sus servicios en la alcoba Real. El citado Fernando pasó a engrosar en las filas de locos sádicos como: Tiberio, Nerón, Calígula, Dominiciano y el mariscal francés Giles de Bertz. (asesinos) "Asesinó a su propia madre, al padre no pudo dado huyó"

No hablemos de su hija Isabel II (10-10-1830. De sus hijos ninguno de su marido (un monumental homosexual) quien convivía con su amante Antonio Ramos Menesses, ambos murieron en el exilio tras el derrocamiento de la monarquía en 1868. Les conste el exponente pasa de la Historia oficial, escribanos pagados por las falacias redactadas, motivo de sus constantes investigaciones, obviando amenazas.

Le es de suponer sabrán que Alfonso XII (28-11-1857) era hijo del general Raimundo de Sutton IV Conde de Clonard y de Isabel II. Tras nacer Alfonso el Primer Ministro inglés Lord Henry Temple Palmerson amenazó con guerra a España si la Isabel se emparentaba con la Casa Condal de Clonard. La boda no se efectuó, fue un escándalo ante todas las Casas Reales Europeas. Hoy queda uno, el IX Conde de Clonard nacido en Madrid el 2 de Diciembre de 1945 (el ocultado por razones de Estado) viviendo de las rentas, el exponente lo llama parásitos sociales (vividores)

Sería interminable redactarle lo mezquinamente ocultado por sus escribanos en aras de encubrir el fraude existente. El llamarles Borbones ya es un insulto a su legitimidad histórica, lo correcto es llamarles Bourbones, lo que son toda esa caterva de IMPOSTORES como: Fernando VII, Isabel II, Alfonso XII, Alfonso XIII, Juan Carlos I y por último usted D. Felipe. No solo se apropiaron del apellido Bourbon, incluyeron también ser titulares de la Corona española, una horrenda Usurpación dentro de las Reales Normas Sucesorias a la misma. Un hecho propio del imperialismo trasnochado del medioevo.

Su último consejo que les dá, abdique sí es que tienen ética y personalidad, la que su padre careció, demostrándolo abiertamente a la ciudadanía española, quien trató de engatusar de ser el salvador de la democracia en aquel 23 F. 1981: su golpe Militar bien orquestado. Sí debe redactarle todos sus errores intencionados precisaría todo un amplio dossier. Les insiste, que solo son impostores.

Le conste que el exponente es nabarro (no español) quien al ser llamado a filas se negó, ni servir al Dictador ni a España. Incluso va más lejos; en Agosto de 1969, expuso al Dictador residente en el Pardo, que Juan Carlos no era un Bourbon; mutismo total. (Se le remitió un Dossier dado por su entrañable amigo, Don Enrique Roberto de Orleans (Duque de Francia). Resumiendo sigue su legitimidad fiel a la Nabarra del 1512 (la conquistada a sangre y fuego por Castilla, y luego Francia 1618).

Blas de Beaumont





Casa Ducal de Beaumont - Evreux
Secretaría

Rfa 0704/2022

-VOLUNTAD EXPRESADA-

Ante el fijar residencia en Francia, el señor De Beaumont nos indicó que se les cursara el escrito remitido a Don Felipe VI, copias cursadas a las Casas Reales Europeas, Comunidad Europea ya conocedoras del ocaso Bourbon, el fraude e imposición del Dictador en 1975.

En lo referente a Navarra, será lo decida su ciudadanía sobre esa ansiada que desea las Vascongadas "Autrigonia, Caristia, Vardulia" una unión no vista con buenos ojos por parte de la Corona, sus razones ya expuestas con anterioridad. Sobre esta cuestión el padre del señor De Beaumont ya se lo advirtió momentos antes de su fallecimiento en 1964. (Traición a Narra 1199-1512, hoy.....(?).)

Linaje obliga a mantener ~~relaciones~~ con la Comunidad Internacional desde Francia, aquí ya nada queda, incluso la Web Legitimistasnavarra.org será extinta en Junio de 2023.

(Nosotros nos retiramos)

José Luis Artika

Felices Fiestas y Año Nuevo 2023
¡Zorionak!



PD. El destino quiso apareciera la Mano en Irulegi, si esta aparece en Bilbao, los caristios la elevan a los Altares.

Pamplona/Iruña 12 Diciembre 2023.



Blas de Beaumont

Pamplona / Iruñea

-Nabarra -

-LAS DIFAMACIONES DE LA HOY COMUNIDAD AUTÓNOMA VASCA (?)

Ahora nos viene a decir que Nabarra es la culpable del retroceso en hablar el euskera por la invasión a sus tres territorios, inaceptable e indignante dichas afirmaciones, quienes tras la caída de sus territorios pasaron a ser castellanos, y como tales ayudaron a Castilla en la conquista de la Nabarra Occidental en 1199. Ya en 1512 colaboraron con huestes del duque Alba a las órdenes de Fernando de Trastámara (El Falsario) a conquistar la Nabarra Sur-Pirenaica, la tildada de traidora ante la verídica Historia, no la tergiversada por Policarpo Arana y Goiri, la que difundió entre sus ciudadanos, haciéndoles creer que son vascos, algo que la Historia les niega. (Punto Final al Tema)

Hoy usan su rocambolesca e increíble historia, tratando a los nabarros de incultos e ingorantes, máxime cuando Nabarra fue uno de los primeros Reinos-Estados en formar el concierto Europeo y ustedes eran lacayos de Castilla, sus artimañas no les son válidas, son y serán lo que son simples soñadores, embaucados creadores del fantasmagórico Estado de Euskadi.

Como igualmente fue inaceptable la destrucción realizada de nuestra Plaza del Castilla del contenido histórico único en Europa, el creado por dos culturas como de otras religiones, la efectuada por la derecha retrógada-caziquil (UPN) herederos del fraquismo-requeté y del Movimiento 18 Julio, bajo su lema Navarra Foral y Española. Estos olvidan el cantar de Julian Gayarre Garjón, nuestro gran Tenor; el Vasco Nabarro soy del Valle Roncalés..... Nabarra ha pasado a ser como el castellano, Truhafanes, pícaros y parlanchines quienes se venden por unas míseras lentejas, renegando a sus orígenes ancestrales acatando Leyes y Normas del Ocupante ya desde 1515.

Blas de Beaumont

Blas de Beaumont



Pamplona/Iruña 10 Noviembre 2022.